



Beim 6. Sozialstammtisch in unserer Pfarre, diesmal zum Thema "Christlich geht anders", suchten die 24 Teilnehmerinnen und Teilnehmer Merkmale des Christlichen. Unter anderem wurde betont die Achtung vor der Schöpfung, Nächstenliebe, die Fremde nicht ausschließt, Jesus Nachfolge, Einsatz für Benachteiligte, Hoffnung auf ein Leben darnach, Beachtung der

Menschenrechte.

Soll ein Einsatz für solche Werte erfolgreich sein, braucht es Gemeinschaft, Zeit und Kooperation mit NGOs. Die Referentin, Mag. Lucia Göbesberger, Sozialreferentin der Diözese Linz, hob abschließend den hohen Nutzen christlicher Werte für die Demokratie hervor, wieder in Kooperation mit gesellschaftlichen Gruppen, denen die Demokratie ebenfalls wichtig ist.